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日 時：平成２６年１１月２７日（木）  
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  ・委 員 天津 謙二 吹田市立東山田小学校 校長 

        上原 達郎   吹田市立千里丘中学校 校長（今回は欠席） 

柏渕眞理子 地域教育協議会 東山田地区青少年指導員会地区委員長 

  城下 英行 関西大学 社会安全学部 助教 

  角  美代 本校 ＰＴＡ会長 

  山崎 彰 武庫川女子大学 教授    

校 長 中田 裕省 吹田東高等学校 校長 

   事務局 田中 伸明 吹田東高等学校 教頭 

  内田 秀司 吹田東高等学校 事務長 

  池田 隆宏 吹田東高等学校 首席 

  薮内 博樹 吹田東高等学校 首席 

        久保 美治郎  吹田東高等学校 指導教諭 

         

 

・学校協議会実施要項についての確認 

    上原会長が公務により欠席のため職務代理者の天津委員が会長代理を務める 

保護者から学校への意見書の提出は 0件であった。 

 

  ・議  事  

◆報告事項 

（１）生徒による授業アンケート結果について 

   本校中田校長より説明 

   第１回授業アンケートの座学授業と実技授業の質問内容についての確認。 

   回答方法は４（よくあてはまる）から１（まったくあてはまらない）の４択であり、平均は 2.5 

である。昨年度と比較してどの質問項目も前年度に比べて数値が上がっている。特に教材活用に関する

数値が大幅に上がっている。授業分析（生徒の意見や要望を取り入れる）や生徒の取組み（必要な予習・

復習ができている）の数値が他の数値に比べて低い。12月に第 2回授業アンケートを実施する。本校で

は別途、記述式アンケートを各先生方で実施し、授業改善に役立てている。                                      

委員：どこの学校でも課題であるが、学習時間を増やすための方策は。 

事務局：家庭学習の時間は個人差がかなりある。勉強時間を増やすために宿題の量を増やしたり、授業での

小テストを実施することで家庭学習の時間を確保に繋げている。また、定期考査前講習や教員による

土曜講習を行っている。更に阪大生が来校し、個別指導を行う青葉丘セミナーや有料ではあるが、外

部の講師による講習を平日の 17:30 から 80 分間実施し、授業以外の勉強時間を増やす工夫をしてい

る。部活と両立することが大事だと考えている。 

委員：3 年の生徒で進路が決まり出すと授業に身が入らない生徒が増加する傾向にある。公開授業でもその

ような生徒がいた。 

事務局：生徒の進路が多種多様になってきている。生徒の正しい判断かどうかは見極めないといけないが、

生徒の要望を取り入れた授業を行うなど工夫が必要だと考えている。 

 

久保指導教諭より授業改善について説明 

 本校では昨年度から府教委の協力でパッケージ研修を実施しており、今年は２年目で最終年度になる。 

パッケージ研修では全教員で学校としての授業目標を１つ定め、授業観察シートを作成した。今年度は

昨年度より項目を減らし、言葉もシンプルにした。10月末から各教員が授業公開を 2回実施している。

10月 31日にパッケージ研修を実施。府教委から指導主事が来校し、採用２年目の教員が生物の授業で

実施した。教師が生徒役になり、事前授業を実施。本番では教育センターから人体模型を借りて、ＩＣ



Ｔを活用した授業を行った。12月 11日にその時に撮影したビデオを見て、授業改善について再検討す

る予定である。 

 

（２） 仮校舎の状況について 

本校池田首席より説明。 

    工事の着工が後れており、平成 27年 1月 5日から工事を開始し,7月中に完成の予定。3Ｆ建ての校舎

である。夏休みに引っ越しの予定である。週に１回業者と会合を開き、入念に打ち合わせを行う予定。 

    図書室は 1Ｆの下足室の近くにすることで、本に親しみをもつことを意識した。視聴覚室など間仕切

りをいれることによって、臨機応変に教室を利用できるよう工夫した。 

部活に関しては万博を借りたり、近隣の小学校や中学校を借りたり、対外試合を増やすなど工夫をし

ていきます。 

委員：トラックの出入りの時間について、近隣の学校の登下校中は控えて頂きたい。できれば、7 時半から

9時ぐらいまでは止めて欲しいと考えている。 

事務局：トラックは早朝に入ってもらう予定です。安全面の確保は最重要課題であると認識している。 

   ガードマンも付けてもらうように要請している。 

委員：休日も行うのか。 

事務局：土曜日は基本的に実施する。時期によっては日曜日も行うことがある。 

     

（３） 平成 27年度教科書選定について 

本校田中教頭より説明。 

７月に選定作業が終了。教科書選定の内容と学習についての観点の確認を行った。 

大半の教科は前年度と同じであるが、英語だけ若干の変更があった。 

  

 

   ◆協議事項 

『学校経営計画の進捗状況について』 

    本校中田校長より学校経営計画の進捗状況についての説明。  

委員：遅刻が年々、減少しており、素晴らしいと感じている。生徒の学びに対する姿勢も年々良くなって

いると感じている。積極的に勉強と部活に取り組んでいる印象を受ける。 

委員：自転車登校のマナーが以前に比べて良くなっている。他校に比べても良いと感じている。クリーン

キャンペーンにも参加させて頂いたが、真面目に取り組んでいる生徒が多かった。 

事務局：校内でも自転車のマナーについて講習を実施している。警察や弁護士に来校してもらい、話をし

て頂く機会も得た。クリーンキャンペーンでは高齢者が生徒と話をする機会を得ることが良かったと

いう意見があった。 

委員：電子黒板の授業での活用はこれから大事になってくる。 

委員：語学研修について興味がある。 

事務局：オーストラリアに約 2週間滞在した。18名が希望し、本人の意欲などを考慮し 11名が参加した。 

   生徒の感想は肯定的意見が多かった。ＰＴＡと同窓会に協力して頂いた。オーストラリアのマジー

高校生も本校に１日来校し、日本滞在新聞を作成した。 

委員：センター試験の志願者が増加したことは良いことだと思います。 

 事務局：本日頂いた意見を参考に学校運営をしていきます。 

   

 


